

Berkurban dan Berbagi ke Sesama Wujud Kepedulian Kodim 0714/Salatiga

Wahyudha Widharta - SALATIGA.INDONESIASATU.ID

Jul 11, 2022 - 14:01



Sejumlah warga mendapatkan bingkisan daging qurban dari Kodim 0714/Salatiga

SALATIGA - Kodim 0714/Salatiga melaksanakan penyembelihan empat ekor hewan kurban di lapangan voli Makodim, Jln. Diponegoro No 35, Kodya Salatiga, Jawa Tengah. Minggu, (10/07/2020).



Komandan Kodim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar, S.E., M.Si., mengungkapkan, momentum perayaan Idul Adha 1443 Hijriah jadikan hikmah dalam peningkatan ketaqwaan dan semangat rela berkorban guna mendukung tugas pokok TNI Angkatan Darat (AD)



"Penyembelihan hewan kurban di Hari Raya Idul Adha ini adalah sebagai bentuk Ketaqwaan dan Keimanan kita kepada Allah SWT, " ungkapnya.

Dikatakan, berkorban juga melatih keikhlasan kita semua dan tanpa disadari

dengan berkorban kita juga meringankan beban masyarakat kurang mampu. Karena daging kurban diutamakan diberikan kepada masyarakat kurang mampu di sekitar Makodim 0714/Salatiga.

"Semoga dengan dilaksanakannya penyembelihan hewan kurban ini dapat meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kita kepada Allah SWT, " tandasnya.

Sementara, Pasipers Kodim 0714/Salatiga Kapten Inf Agung Budiyono selaku Ketua Panitia Kurban menjelaskan, pelaksanaan penyembelihan hewan kurban tetap berpedoman pada disiplin Protokol Kesehatan pencegahan covid-19, sesuai arahan dan juga anjuran baik dari Komando atas maupun Pemerintah, " tutupnya.

Warga masyarakat juga mendapatkan daging kurban, penyerahan hewan qurban ini bertujuan untuk saling berbagi kepada masyarakat dalam rangka mempererat tali silaturahmi untuk meningkatkan keimanan dan ketakwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa, serta sikap rela berkorban dalam mewujudkan kemanunggalan TNI dengan Rakyat serta profesional dalam pembinaan teritorial kepada warga masyarakat.

"Kepada umat Muslim yang merayakan kami ucapkan selamat Idul Adha, mohon maaf lahir dan bathin. Bahwa kegiatan yang kita laksanakan ini untuk memperingati Hari Raya Idul Adha, semoga kita semua diberikan keberkahan Rizki dan bisa berbagi kepada semua warga yang tidak mampu untuk dapat merasakan dan menikmati daging qurban pada saat hari raya idul adha ini," ujar Pasipers.

Editor:Yudha27